



Pièces

**7 Pièces**

Référence

**W03184**

Prix

**1 029 000 €**

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

Située à seulement 5 minutes du village de la Garde Freinet, propriété implantée sur un magnifique terrain paysagé de 2500 m<sup>2</sup>. La villa de 150 m<sup>2</sup>, exposée à l'ouest, offre des prestations de qualité. Elle se compose d'un séjour avec cheminée/salle à manger, d'une cuisine ouverte, de 5 chambres et de 4 salles de bains/douche. Une très belle terrasse, une piscine et un grand garage complètent le bien. Beaucoup de charme pour cette maison en parfait état avec vue imprenable sur la nature environnante.

*Located just 5 minutes from the village of La Garde Freinet, this property is set in 2500 m<sup>2</sup> of beautifully landscaped grounds. This west-facing villa of 150 m<sup>2</sup> offers quality features. It comprises a living room with fireplace/dining room, an open-plan kitchen, 5 bedrooms and 4 bathrooms/showers. The property also features a lovely terrace, a swimming pool and a large garage. This is a charming house in perfect condition with stunning views over the surrounding countryside.*

## **CARINE THONIEL IMMOBILIER**

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

